

## **La nueva biblioteca del Centro Clara Campoamor de Barakaldo abrirá al público a finales de enero**

**El traslado de los fondos de la biblioteca de San Vicente comienza esta semana**

**Idoia Alonso** Barakaldo

La biblioteca municipal del centro cívico Clara Campoamor del barrio baracaldés de San Vicente entrará en servicio tras el periodo navideño, según anunció la edil de Cultura y Juventud Ana Belén Quijada. Esta apertura supone el cierre y el traslado de los fondos bibliográficos de la antigua biblioteca de San Vicente hasta el nuevo equipamiento, una mudanza que comenzará la semana que viene.

Entre las características de la nueva biblioteca del centro cívico destaca el txoko infantil, junto a la sala de lectura común. «Con este espacio especial, pretendemos crear un ambiente agradable y atractivo para acercar el mundo de los libros y la lectura a los más pequeños», señaló Quijada. La propia estructura acristalada de la biblioteca invita a la lectura y al estudio ya que, según comentó la edil de Cultura, «hemos pretendido dejar de un lado el concepto de aislamiento que muchas veces acompaña a las bibliotecas tradicionales para abrir sus puertas a toda la gente de San Vicente y a todos los baracaldeses en general». Estará equipada con distintos puestos informáticos para poder navegar y hacer consultas a través de la Red. Al igual que el resto del edificio, la biblioteca incorpora la tecnología wi-fi.

Además, próximamente Barakaldo se adherirá al Catálogo Colectivo Bibliográfico vasco, lo cual hará posible hacer consultas virtuales de los fondos bibliográficos de la red de bibliotecas públicas de la CAV. La puesta en servicio de la biblioteca ha supuesto un desembolso de 102.000 euros en material y mobiliario.

Asimismo, se ha destinado una partida económica de 132.000 euros para el suministro e instalación del equipamiento escénico del centro cívico Clara Campoamor.

Por otro lado, en enero también se incorporará a la oferta cultural habitual las actividades deportivas del Instituto Municipal de Deportes de Barakaldo (IMD). De esta forma, se puede afirmar que a partir del próximo mes de enero, la casa de la cultura de San Vicente estará activa al 100%.

Al margen de la programación cultural propia del centro, Clara Campoamor ofrece al tejido asociativo baracaldés la posibilidad de utilizar ocho aulas para que los grupos y asociaciones puedan desarrollar en ellas sus actividades, después de que fueran desalojadas de la Casa de Cultura de Juntas Generales. Para ello, «las asociaciones sólo deben de pedir hora en la recepción del centro», explicó la concejal de Cultura y Juventud.